

あすなろ・たんぽぽ・ひまわり学級通信

いっぽいっぽ

岡山市立御津南小学校
令和4年4月18日(月)

ステキな入学式でした

11日には、6年生の立派な姿をたくさん見る事ができました！さすが、最高学年だなと感心しました。2～5年生も入学式前日の掃除を頑張りました！！

今年度は、あすなろ・ひまわり・たんぽぽには、新しい仲間が一人増えました。みんながどんなお兄さん、お姉さんになっていくのかが、今から楽しみです♡

隅々まで掃除を頑張りました！！



一年生が緊張しないように、
お話をしてくれました☆

新しい制服！
硬くてなかなか針が刺さりませんでした🍀



一年生と一緒に
入場しました！



呼びかけの声の大きさも間の
とりかたもばっちりでした☆

みんなで自立活動!

一人一人のめあては違いますが、『仲良くゲームをしよう!』という大きなめあてで、自立活動に取り組みました。

お互いに譲り合う姿や、意見を伝え合う姿が、たくさん見られました😊

4月11日

ぎゃ〜!! 全滅する〜!!!!

内田先生と納所先生、足が速いよ〜👊



暑い〜💧

次は、ふえ鬼がいいな〜



王様ドッジのコートをかいてくれました☆

さすが、高学年!!



次は、逃げ切りたいね!



今年度最初の給食🍷

久々の給食にみんな大喜びでした☆

みんなで食べると美味しいね😊



明日は、入学式だね〜

どんな一年生かな〜?

